

## **PRESSEINFORMATION**

BRP bringt die Can-Am Motorräder zurück – mit innovativem Elektroantrieb

Valcourt, Québec, 25. März 2022 – Vor wenigen Tagen gab der Fahrzeughersteller BRP bekannt, dass seine legendäre Marke Can-Am mit einer vollelektrischen Modellreihe zu ihren Motorrad-Wurzeln zurückkehrt.

Zum 50. Geburtstag der Marke Can-Am bringt der Fahrzeughersteller BRP neu entwickelte, elektrisch angetriebene Motorräder auf den Markt. "Mit der Umstellung der Motorradindustrie auf Elektroantrieb sahen wir eine Gelegenheit, uns auf unser Motorrad-Erbe zu besinnen und wieder in den Markt einzusteigen. Diese neue Produktkategorie ist für uns sehr wichtig und wir freuen uns, dass wir nun Can-Am Motorräder als erste Elektrofahrzeuge von BRP präsentieren können. Viele Biker schwärmen noch heute von ihren tollen Erlebnissen mit den damaligen Dirtbikes. Jetzt bauen wir auf dem reichen Erbe der Marke Can-Am auf, um eine neue Generation von Motorradfahrer:innen und Elektrofahrzeug-Fans zu inspirieren und zu begeistern", sagt José Boisjoli, President und CEO BRP.

Das erste Can-Am Motorrad kam 1973 auf den Markt und dominierte auf Anhieb die Motocross- und Langstreckenrennen. Durch diesen Erfolg erlangte die Marke in kürzester Zeit Kultstatus. Ein halbes Jahrhundert später werden die neuen Produkte nun auf ein breites Fahrerspektrum ausgelegt. Sie richten sich an Abenteuerlustige, Langstreckenfahrer:innen und umweltbewusste Tourenfahrer:innen, eignen sich aber auch ideal als Stadtfahrzeuge. Die neuen, innovativen Elektromotorräder von Can-Am sind perfekt zum täglichen Berufspendeln, knüpfen aber auch an das Rennsport- und Motocross-Erbe der Marke an. Damit lassen Sie bei Freizeitfahrer:innen und Offroad-Enthusiast:innen keine Wünsche offen.

Seite 2

Sowohl die Kund:innen als auch das Händlernetzwerk von BRP wünschen sich schon

lange eine solche Produktreihe. Umso mehr freut sich das Unternehmen nun darauf, die

neuen Elektrofahrzeuge in die Showrooms der Händler zu bringen, die damit ihren

unternehmerischen Erfolg und ihre Position auf Schlüsselmärkten weiter ausbauen

können. Die ersten Modelle werden etwa ab Mitte 2024 bei bestehenden und neuen

Händlern erhältlich sein.

Über BRP

BRP ist ein global führendes Unternehmen in der Welt der Motorsportfahrzeuge, Antriebssysteme und

Boote, das auf 80 Jahre Innovation und intensiver Kundenorientierung aufbaut. Das Portfolio an

branchenführenden und unverwechselbaren Produkten umfasst Schneemobile von Ski-Doo und Lynx,

Wasserfahrzeuge von Sea-Doo, On- und Offroad-Fahrzeuge von Can-Am, Boote von Alumacraft, Manitou

und Quintrex sowie Rotax Antriebssysteme für Boote und Rotax Motoren für Karts und Sportflugzeuge.

BRP vervollständigt die Produktlinien mit einem eigenen Geschäft für Ersatzteile, Zubehör und Bekleidung,

um das Fahrerlebnis zu verbessern. Mit einem Jahresumsatz von 7,6 Milliarden CA\$ in 120 Ländern

besteht die internationale Belegschaft aus mehr als 20.000 engagierten und hoch qualifizierten

Mitarbeitern.

www.brp.com

@BRPNews

Ski-Doo, Lynx, Sea-Doo, Can-Am, Rotax, Alumacraft, Manitou, Quintrex, Stacer, Savage, Evinrude und

das BRP Logo sind Marken der Bombardier Recreational Products Inc. oder ihrer Tochtergesellschaften.

Alle anderen Marken sind das Eigentum ihrer jeweiligen Inhaber.

Weitere Informationen:

**BRP Communication Department** 

media@brp.com

**Pressekontakt** 

André Schmidt

Dederichs Reinecke & Partner

Tel.: +49 40 20 91 98 223

andre.schmidt@dr-p.de